
議
会
で
懸
案
の
『
議
員
定
数
問
題
』
に

つ
い
て
『
定
数
等
検
討
委
員
会
』
を
立
ち

上
げ
て
、
何
回
と
な
く
会
議
を
開
催
し
、

さ
ら
に
、
議
長
を
除
く
３
２
名
の
議
員
ひ

と
り
一
人
か
ら
議
員
定
数
と
報
酬
に
つ
い

て
意
見
を
述
べ
て
も
ら
い
ま
し
た
。

定
数
３
０
人
を
主
張
す
る
議
員
が
１
７

人
、
２
８
人
を
主
張
す
る
議
員
が
９
人
、

２
６
人
を
主
張
す
る
議
員
が
６
人
で
し
た
。

報
酬
は
、
現
状
維
持
が
２
３
人
、
５
％
カ
ッ

ト
が
６
人
、
１
０
％
カ
ッ
ト
を
主
張
す
る

議
員
が
３
人
で
し
た
。

そ
の
後
も
、
協

議
を
重
ね
た
結
果
、

議
長
に
一
任
し
、

会
期
中
に
議
長
案

が
提
示
さ
れ
、
大

勢
が
賛
同
す
れ
ば
、

最
終
本
会
議
に
新

定
数
を
提
案
す
る

予
定
で
し
た
。
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議
員
定
数
問
題
９
月
議
会
へ

６
月
定
例
市
議
会

６
月
定
例
市
議
会
が
６
月
５
日
か
ら

２
２
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
回
の
議
会
に
は
国
民
健
康
保
険
税

条
例
の
一
部
改
正
な
ど
２
６
件
が
提
出

さ
れ
ま
し
た
。

条
例
議
案
１
３
件
、
契
約
締
結
議
案

２
件
、
補
正
予
算
議
案
２
件
、
損
害
賠

償
議
案
２
件
、
財
産
取
得
議
案
な
ど
が

あ
り
、
最
終
日
に
す
べ
て
の
議
案
が
可

決
さ
れ
ま
し
た
。

一
般
質
問
の
中
で
、
空
席
に
な
っ
て

い
る
助
役
選
任
に
つ
い
て
市
長
の
考
え

方
を
聞
か
れ
、
大
石
市

長
は
答
弁
で
『
早
期
に

助
役
選
任
を
提
案
し
た

い
。
現
在
、
人
選
を
選

考
し
て
い
る
』
と
答
弁

し
ま
し
た
。

助
役
が
空
席
だ
と
何
か
と
大
変
だ
と

思
わ
れ
、
早
く
人
選
し
議
会
に
提
案
し

て
欲
し
い
と
念
押
し
を
さ
れ
ま
し
た
。

ある朝刊で『有権者に根強い不信感 求められる新たな

議員像』という見出しで書かれていました。

記事によると『議員活動の内容など、市民にはよほど不

満があるだろう。合併後、有権者

が求める議員像も変わりつつある。

地域限定でなく、もっと全市を見

渡し、将来を考える議員を求めて

いる。』

有権者の議会に対する根強い不信感や不満があることに

間違いないと言っています。今後、有権者との対話を踏ま

え、いかに説得力ある定数案を提示できるのか、今後のか

ぎを握るだろうと結論しています。

私は、議員活動（広報誌発行、ホームページ立ち上げ、

市民相談など）を積極的に行っています。

ただ、議会全体の中で、一部に市民から見ると受け入れ

られない部分があるとも聞いており、その中には、複数回

にわたる同一地域への行政視察が、本当に必要なのかとい

う非難も出ています。

皆さんの意見を伺いたい！！

し
か
し
、
議
員
か
ら
定
数
問
題
に
つ

い
て
、
今
議
会
中
で
の
決
着
論
と
慎
重

論
が
交
錯
し
た
結
果
、
９
月
定
例
議
会

に
結
論
を
持
ち
越
し
ま
し
た
。

十
数
年
前
に
定
数
を
減
ら
し
た
時
に

も
協
議
が
難
航
し
た
こ
と
が
あ
り
、
果

た
し
て
今
回
は
ど
う
決

着
が
つ
く
の
か
、
９
月

議
会
ま
で
持
ち
越
し
さ

れ
た
議
員
定
数
問
題
に

市
民
の
目
が
注
が
れ
て

い
る
・
・
・

自
治
会
連
合
会
理
事
会
は
、
議
会
開

会
中
に
、
『
厳
し
い
市
財
政
を
認
識
し
、

行
財
政
改
革
へ
の
市
民
の
期
待
に
考
慮

し
て
、
定
数
を
２
６
と
し
、
将
来
的
に

は
一
層
の
削
減
を
』
と
の
意
見
書
を
議

会
に
提
出
し
て
き
ま
し
た
。

議
員
報
酬
に
つ
い
て
も
「
減
額
に
格

段
の
努
力
を
」
と
申
し
出
が
な
さ
れ
た
。

「
定
数
、
報
酬
が
決
定
す
る
前
に
、
市

民
の
意
思
を
申
し
入
れ
た
」
と
い
う
。

今回、議会が定数問題について、９月議会まで先送りした

ことで、皆さんの声を聞く機会が出来ました。

私の主張は、｢法定定数から２減の２８人｣を主張しており

ます。２８人でも現定数から言えば６人の減になります。

ただ議員数を減らすことは、皆さん

の声を市政に反映する機会が少なくな

る可能性も大きくなると思います。

そこで、皆さんから率直なご意見を

聞きたいと思います。

意見要望のある方は、下記場所までご連絡下さい。

※あて先・・・日田市諸留町２６３９番地 菅田敏幸宛

※電話 0973-22-4577

※ＦＡＸ 050-7546-1882

※携帯電話 090－8222－6560

※携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

※ＰＣメール hitafuji@sea.plala.or.jp

★皆さんからの意見・要望をお待ちしています

自
治
会
連
合
会
か
ら
意
見
書

議
員
定
数
を
２
６
人
に

助
役
選
任
案
を
持
ち
越
し

市民の求める議員像が変わりつつある！
地域限定でなく、全市を見渡せる議員を！！

定
数
等
検
討
委
員
会
で
難
航

議
長
裁
定
案
出
せ
ず
持
ち
越
し
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 050-7546-1882

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitafuji@sea.plala.or.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい

６月議会補正予算
☆損害賠償金（熊本県でマイクロ人身事故）４，１１４千円

☆総合保健福祉センター購入費・・・ ２４３，３１７千円

☆総合保健福祉センター管理費（旧ペアーレ）１９，１６８千円

平成１８年度一般会計 ６月補正後の予算総額

３４，７１５，２５７千円

▼７月２０日 祇園山鉾集団顔見世（日田駅前）

▼７月２２日～２３日 日田祇園祭（豆田・隈・竹田地区）

▼７月２３日 南條隆一座とスーパー兄弟公演（市民会館）

▼７月３０日 大山ふるさとまつり（大山町文化センター）

▼７月３０日 市小学生バドミントン大会（総合体育館）

▼８月 １日 ＮＨＫ交響楽団コンサート（市民会館）

▼８月 ７日 あまがせ七夕祭り（天瀬温泉街）

▼８月１０日 大山中吹奏楽部サマーコンサート（市民会館）

▼８月２０日 ひた三隈川鮎まつり（竹田公園周辺）

▼８月２７日 リバーフェスタin三隈川（亀山公園周辺）

▼８月２７日 前川清コンサート（市民会館）

▼８月２７日 市民体育大会バドミントン競技（総合体育館）

▼９月 ３日 東有田・西有田地区体育祭（東有田中・有田小）

▼９月 ６日 第３回定例市議会開会予定（２６日閉会）

▼９月９～１０日 県小学生バドミントン大会（総合体育館）

▼９月１３～１５日 議会一般質問（３日間）

▼９月１５～１６日 全国山鉾屋台保存連合会総会（市民会館）

▼９月１６～１８日 県民体育大会（各種目競技国体開催地）

▼９月１６～１７日 県体バドミントン競技（日田市総合体育館）

▼９月２４日 高塚愛宕地蔵尊秋の大祭

▼９月２１～２５日 日田放生会（大原神社）

▼９月２９日 市戦没者追悼式予定（市民会館）

▼１０月 １日 市民体育大会陸上競技（陸上競技場）

▼１０月 １日 市民健康福祉まつり（中城グラウンド周辺）

▼１０月 ８日 ビックステージ愛好会２００６（市民会館）

▼１０月 ９日 龍神太鼓公演（市民会館）

▼１０月１４日 バスケットボールＪＢＬスーパーリーグ（総合体育館）

▼１０月１４～１５日小鹿田焼民陶祭（皿山窯元）

▼１０月２１～２２日 天領まつり（月隈公園周辺）

▼１０月２９日 遊花祭（天瀬総合運動公園）

▼１０月２９日 ひたチャレンジウォーク（陸上競技場）

スポーツ・催し物情報 (７月～１０月)

淡
窓
図
書
館
横
に
あ
る
「
旧
ペ
ア
ー
レ

日
田
」
を
市
が
買
い
取
り
、
『
総
合
保
健

福
祉
セ
ン
タ
ー
』
に
模
様
替
え
し
、
市
の

保
健
福
祉
施
設
の
拠
点
と
し
て
、
７
月
３

日
か
ら
オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。

「
多
目
的
ホ
ー
ル
」
、｢

ト
レ
ー
ニ
ン

グ
室｣

、｢

プ
ー
ル｣

を
市
民
に
開
放
し
、

曜
日
に
よ
っ
て
は
、
介
護
予
防
事
業
や
健

康
づ
く
り
事
業
を
市
が
行
う
時
間
以
外
は
、

夜
も
含
め
て
開
放
し
ま

す
。詳

し
く
は
、｢

総
合
保

健
福
祉
セ
ン
タ
ー｣

ま
で

問
い
合
わ
せ
下
さ
い
。

電
話
２
４
ー
３
０
０
０

総
合
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー

オ
ー
プ
ン
（
旧
ペ
ア
ー
レ
日
田
）

朝
日
保
育
園
を
指
定
管
理
者
へ

朝
日
保
育
園
で
来
年
度
か
ら
指
定
管
理

者
制
度
導
入
を
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

７
月
よ
り
地
元
、
保
護
者
説
明
会
な
ど
を

行
い
、
１
０
月
に
は
受
託
法
人
を
募
集
し
、

１
１
月
〜
１
２
月
に
は
選
考
・
決
定
し
、

１
月
か
ら
保
育
園
の
引
継
ぎ
を
行
い
、
４

月
か
ら
正
式
に
指
定
管
理
者
の
導
入
を
行

う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

朝
日
保
育
園
は
、
数
年
前
に
一
度
民
営

化
の
募
集
を
し
ま
し
た
が
、

参
加
受
託
法
人
が
な
く
、
あ

き
ら
め
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。

定
数
が
４
５
人
で
は
民
間
が

経
営
す
る
に
は
少
な
過
ぎ
る

よ
う
で
す
。

今年４月より本格稼働したバイオマス資源化センターの運

転状況が報告されました。この施設は、ごみの焼却や畜産糞

尿の処理などの環境問題解決を図るための施設であります。

５月末、１週間の生ごみ等の１日平均搬入量は、家庭系生

ごみ７．５トン、事業系生ごみが３．５トン、豚糞尿は２３

トン、農業集落排水汚泥が３トンで、総合

計３７トンという実績となっています。

各家庭での生ごみ分別が、さらに徹底す

ることで、搬入量も徐々に増えて、施設の

安全かつ安定運転に向けて行きたいという。

施設の総事業費は９億５千万円、発電能力は３４０ＫＷです。

今年の秋には、市民総参加で、国体の成功に

向けて市民レベルの応援体制を組織することに

なりました。 ※今後の大会予定は・・・

◎リハーサル大会（日田市開催：平成19年度）

☆バレーボール（成年男子9人制）：平成19年8月

☆自転車（ロード・レース）：平成19年8月

☆フェンシング：平成19年12月（全日本選手権大会）

☆バドミントン：平成20年3月（全国高校選抜大会）

◎「チャレンジ！おおいた国体」日田市開催競技

☆フェンシング：平成20年9月12日～15日

☆バドミントン：平成20年9月28日～10月1日

☆自転車（ロード・レース）：平成20年9月28日

☆バレーボール（9人制）：平成20年10月4日～7日

生ごみ分別徹底を！！バイオマス資源化センター

大分国体まであと8０7日（7月13日現在）


